
 
 

 

意見・質問 回 答 

江北地域のエリアデザインと、今回

の検討範囲とのすみわけはどのように

なっていますか？ 

江北エリアデザインは広い範囲を対象としていま

すが、本連絡会のまちづくり検討では、病院予定地

周辺を中心に考えていきたいと思います。 

※江北エリアデザインの範囲の考え方 

都営住宅創出用地（江北４丁目２１、２２、２３番）を中心

とし、江北駅と西新井大師西駅及び主要な公共公益施設を含

む半径約８００ｍの範囲 

まちづくりを考える上で課題は何

ですか？例えば道路の拡幅や新設道

路計画など。 

まずは、江北駅から病院までのアクセスについて、

地域の皆様の意見を伺いながら、検討を進めていき

ます。 

江北駅利用者がマンションの敷地内

を通り抜けていくことが今後増えると

予想されるので、案内板等の告知を徹

底してもらいたいと思います。 

地元地域の皆様に極力ご迷惑がかからないよう、

対応を検討していきたいと思います。 

病院のためのまちづくりに聞こえ

てなりません。住民を中心に考えても

らいたいです。 

病院の移転がきっかけではありますが、周辺地域

の皆様の住環境を守り改善し、活性化に繋がるまち

づくりが出来ればと考えています。 

移転予定の東医療センターの診療

科目は確定していますか？ 

 

病院機能は平成２９年４月５日の「覚書」で概ね

の機能を設定しています。現・東医療センター（荒

川区）の機能は新病院でも維持していきます。細か

い診療科目等については、移転候補地の取得後、区

と病院で協議し、基本協定書にて定めてまいります

（「覚書」の詳細は、区ＨＰでご覧になれます）。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
第１回連絡会の様子

第１回江北地区まちづくり連絡会を

７月 24 日（月）に開催しました。 

まちづくり連絡会は、関係町会や自治

会、団体等の代表と区の関係部署の担当

者等で構成されています（詳しくは、次

ページ以降をご覧ください）。 

第１回連絡会では、会の規約の承認と

役員の選出、および今後の進め方につい

て協議しました。 

今後の進捗状況等につきましては、ま

ちづくりニュースを通じて適宜ご報告

してまいります。 

    

● ● ● ● まちづくり連絡会の設立についてまちづくり連絡会の設立についてまちづくり連絡会の設立についてまちづくり連絡会の設立について    

●●●●    規約承認及び役員選出について規約承認及び役員選出について規約承認及び役員選出について規約承認及び役員選出について    

●●●●    これまでのこれまでのこれまでのこれまでのまちづくりまちづくりまちづくりまちづくりについてについてについてについて    

第１回連絡会の内容 

 
【ご意見・お問合せ先】 

◆江北地区まちづくりに関すること（まちづくり連絡会事務局） 

足立区 都市建設部 市街地整備室 まちづくり課 （担当）長澤・菅原・加藤・久保田 

電 話：3880-5437（直通） E-mail：machi@city.adachi.tokyo.jp 

◆東京女子医大東医療センターの建設に関すること 

足立区 政策経営部 経営戦略推進担当課 （担当） 田ヶ谷 

電 話：3880-5812（直通） E-mail：senryaku@city.adachi.tokyo.jp 

まちづくりまちづくりまちづくりまちづくりニュースニュースニュースニュース    江北江北江北江北    
平成平成平成平成29292929年年年年9999月月月月    KOHOKUKOHOKUKOHOKUKOHOKU----MACHIMACHIMACHIMACHIZZZZUKURIUKURIUKURIUKURI----NEWSNEWSNEWSNEWS    

回 
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創刊創刊創刊創刊号号号号    
発行：発行：発行：発行：江北地区江北地区江北地区江北地区まちまちまちまちづくり連絡会づくり連絡会づくり連絡会づくり連絡会    

編集編集編集編集：：：：同連絡会同連絡会同連絡会同連絡会事務局事務局事務局事務局    

まちづくり連絡会 
 

江北地区 

◆◆◆◆第第第第１１１１回回回回連絡会連絡会連絡会連絡会でのでのでのでの意見意見意見意見・・・・質問質問質問質問とととと回答回答回答回答のののの概要概要概要概要◆◆◆◆    

～～～～大学病院の移転を契機に、大学病院の移転を契機に、大学病院の移転を契機に、大学病院の移転を契機に、新たな新たな新たな新たなまちづくりを進めますまちづくりを進めますまちづくりを進めますまちづくりを進めます～～～～    

第１回第１回第１回第１回    

を開催しました 

―４― 

※まちづくりに関するご質問等の中から一部抜粋したものを掲載しております。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まちづくり検討の 
中心となる範囲  

上沼田東公園 旧上沼田小 

文 
江北桜中学校 
H31.3.31 まで 

大学病院 

移転候補地 

江北平成公園 

江北桜中学校 
H31.4.1 から 

文 

西新井大師西

江北駅 

（会長挨拶） 

江北地区では、東京女子医科大学東医療センターの移転

が予定されており、開設後は、多くの方々が当地区を訪れ

ることになります。まちづくり 

連絡会では、こうしたまちの変化 

を捉え、歩行者の安全やまちの 

活性化も含め、まちづくり検討 

に取り組んで参りたいと考えて 

おります。 
 

江北地区まちづくり連絡会会長 

 梶 和夫 

連絡会の構成メンバー 

◆◆◆◆江北江北江北江北地区地区地区地区    これまでのこれまでのこれまでのこれまでのまちづくりまちづくりまちづくりまちづくりとととと現在現在現在現在ののののとりくみとりくみとりくみとりくみ◆◆◆◆    

平成３３年度（予定）に東京女子医科大学東

医療センターの移転、開業が発表され、江北駅

を中心とするエリアに大きな変化が想定され

ます。 

そこで、本連絡会は右図に示すまちづくりの

検討の中心となる範囲（赤い点線内）及びその

周辺地区について、安全で調和のとれたまちづ

くりを目指し、住民と区が情報共有や意見交換

を活発に行い、変化するまちの未来を共に考え

ることで、「協創※」のまちづくりを進めていく

ため、設立されました。 

◆◆◆◆まちづくりまちづくりまちづくりまちづくり連絡会連絡会連絡会連絡会のののの概要概要概要概要とととと目的目的目的目的◆◆◆◆    

会 長：梶 和夫 氏  （高野町会） 

副会長：古川 薫 氏  （下沼田町会） 

：宇田川 伸孝 氏（上沼田町会） 

◆◆◆◆まちづくりまちづくりまちづくりまちづくり連絡会連絡会連絡会連絡会のののの構成構成構成構成とととと役員役員役員役員のごのごのごのご紹介紹介紹介紹介◆◆◆◆ ◆◆◆◆女子医大東女子医大東女子医大東女子医大東医療医療医療医療センターについてセンターについてセンターについてセンターについて◆◆◆◆    

連絡会の会長と副会長が決まりました！ 

■高野町会■下沼田町会■上沼田町会 

■都営上沼田アパート東和会 

■都営上沼田アパートむつみ会 

■西新井本町住宅自治会 

■ソフィア西新井自治会 

■エンゼルハイム江北自治会 

■都営江北四丁目アパート自治会 

■その他関係団体 

[足立区役所の関係課] 

□政策経営部経営戦略推進担当課 

□都市建設部都市計画課 

□江北区民事務所 

□都市建設部まちづくり課（事務局） 

「「「「東京女子医科大学東京女子医科大学東京女子医科大学東京女子医科大学東医療センターの建設及び運営等に関する覚書東医療センターの建設及び運営等に関する覚書東医療センターの建設及び運営等に関する覚書東医療センターの建設及び運営等に関する覚書」」」」    

■■■■移転候補地移転候補地移転候補地移転候補地((((都有地都有地都有地都有地))))：：：：足立区江北四丁目２２、２３番(住居表示)、約２６,５００㎡ 

■■■■用地の貸付用地の貸付用地の貸付用地の貸付 

足立区が東京都より取得した用地を東京女子医科大学に５０年間貸付 

最初の２０年間�無償で貸付 

■■■■移設移設移設移設((((開設開設開設開設))))予定時期予定時期予定時期予定時期：平成３３年度 

■■■■病院規模と病院ベッド数病院規模と病院ベッド数病院規模と病院ベッド数病院規模と病院ベッド数(病床数) ※想定 

延床面積 約４４,０００～４９,５００㎡ 

病院ベッド数(病床数) ４５０床 

■■■■病院機能病院機能病院機能病院機能 

・三次救急を担う救命救急センター 

・地域災害拠点中核病院 

・高度急性期病院 

・地域医療支援病院 

・がん診療機能 

・周産期母子医療センター 

※現在の東医療センターの機能を維持しながら、上記の機能を実現していきます。 

平成 29 年 4 月 5 日に区と病院が 

締結した「覚書」の概要を紹介します。 

江北四丁目の移転候補地 

良好な住宅市街地の形成と 

居住水準の向上による活性化 

駅周辺の賑わい創出と 

良好な住環境の形成 

緑豊かな潤いある 

まちづくり 

【日暮里【日暮里【日暮里【日暮里・舎人・舎人・舎人・舎人ライナーライナーライナーライナー】】】】    

開業：平成 20 年 3 月 30 日    

※「協創とは」 

足立区の新しい基本構想、基本計画で掲げて

いるこの言葉は、これまでの協働を進化させた新

たな仕組みを表す造語です。 

 

 

平成 19 年度末の開業以来、

利用者は順調に増加。平成 26

年度には一日当たりの平均利

用者数が７万人を超えました。 

江北江北江北江北駅駅駅駅周辺周辺周辺周辺地区地区計画地区地区計画地区地区計画地区地区計画    

（平成（平成（平成（平成 17171717 年都市計画決定）年都市計画決定）年都市計画決定）年都市計画決定）    

日暮里舎人ライナー江北駅 

開業にあわせ、駅前広場の整備、

賑わいの創出、拠点駅前にふさ

わしい良好な住環境形成のため

地区計画を策定しました。 
足立区  協創 

江北三江北三江北三江北三・・・・四四四四丁目地区地区計画丁目地区地区計画丁目地区地区計画丁目地区地区計画    

（平成（平成（平成（平成 19191919 年都市計画決定）年都市計画決定）年都市計画決定）年都市計画決定）    

都営住宅の建替えにあわせ、

都市計画公園の整備や多様な 

世帯の居住を誘導するため、 

地区計画を策定しました。 

 

上沼田上沼田上沼田上沼田南地区地区計画南地区地区計画南地区地区計画南地区地区計画    

（平成（平成（平成（平成 15151515 年都市計画決定年都市計画決定年都市計画決定年都市計画決定））））    

環状七号線沿いでは、上沼

田南地区土地区画整理事業

の施行にあわせ、良好な居住

環境を創出するため地区計

画を策定しました。 

［ライナー整備前の尾久橋通り］ [ライナー整備後の江北駅付近] 

江北江北江北江北地区地区地区地区ではではではでは、、、、まちづくりまちづくりまちづくりまちづくりののののルールルールルールルール（（（（地区計画地区計画地区計画地区計画））））がががが策定策定策定策定さささされていますれていますれていますれています    

くわしくは WEB で 

―２― ―３― 


